



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

gdi Software a la medida
 grupo de desarrollo informático

SEGURIDAD EN INTERNET

RACSA Navegue de forma Segura

un-mundo.org américa latina
 Contraparte

Help!
 Te exámenes en casa

S A L
 SHINE A LIGHT

23/04/2009

ESPAÑA: Imputan a un profesor de Noja por abusos y maltratos a niños

Una juez ha imputado a un profesor de la localidad cántabra de Noja por presuntos malos tratos y abusos sexuales a menores después de que diez madres del colegio público Palacio denunciaran que sus hijos eran víctimas de prácticas vejatorias por parte de este docente, apartado ya de su trabajo, y que impartía clase en tercer curso de Primaria

. «Aprovechaba los recreos para quedarse con los niños en el interior del aula y no salir al patio, ni acudir a la sala de profesores con el resto. Les hacía cosas bastante fuertes. No sé como nadie en el colegio no ha hecho nada sabiendo que el aula estaba cerrada», explicaba María del Mar, madre de un niño de ocho años.

Tras tomar declaración ayer al sospechoso, la titular del Juzgado de Instrucción número 2 de Santoña ha dictado una orden de alejamiento por la cual el profesor no podrá acercarse a Noja, aunque ha descartado su ingreso en prisión. El maestro rechazó las imputaciones y defendió su inocencia, negando todos los cargos que la acusación ha hecho contra él. Tocamientos

La primera denuncia fue presentada el pasado 9 de febrero. Comenzó a tramitarse como un caso de faltas por agresión a los menores. A los pocos días, varias de las madres pusieron también en conocimiento de los tribunales la existencia de abusos y tocamientos a sus hijos por parte del profesor. Una de las progenitoras confiesa, entre sollozos: «mi hijo tiene miedo, no quiere dormir solo». Los niños han prestado ya declaración ante el juez. Las madres pusieron los hechos en conocimiento de la Consejería de Educación y se entrevistaron personalmente con el director general de Personal Docente, José Barriuso, que envió un inspector al centro. Fue entonces cuando el docente solicitó la baja voluntaria y dejó el colegio. «A los pocos días de irse, los niños empezaron a hablar porque piensan que el maestro no va a volver. Pero el miedo no lo han quitado», asevera otra madre.

Al comienzo del curso las afectadas observaron prácticas poco ortodoxas en clase por parte del educador. «No utilizaba los libros de texto que habíamos comprado, no hacía exámenes y en diciembre hizo un ritual con los niños, como un calendario de adviento, en el que cerraban las puertas y ventanas del aula, ponía una tela con ramos, encendía una vela y rezaban todos», cuentan las madres. Pero después «comenzaron los insultos, los malos tratos y los castigos injustificados. Les llamaba idiotas y gilipollas».

Los menores comenzaron a hablar de golpes y tortazos y decían que el profesor tenía un pacto con ellos: «De lo que pasa en clase no se cuenta nada».

<http://www.elcorreodigital.com/vizcaya/>

Buscar en el sitio

BUSCAR